

Le Courrier

de Fay-lès-Nemours

Numéro Spécial

13 novembre 2020.

1-Travaux sur la RD 403 entre Ormesson et Saint-Pierre-lès-Nemours

Cette route départementale 403 sera fermée à la circulation du 16 novembre à 20h00 au 19 novembre à 6h00 pour réaliser la couche de surface de la route sur le territoire de Saint-Pierre-lès-Nemours.

La déviation mise en place passera :

- Du Nord au Sud, par Chevrainvilliers, puis en direction d'Aufferville,
- Du Sud au Nord, par Fay-lès-Nemours, puis Bagneaux.

2-Conseil municipal du 9 novembre :

Ce Conseil s'est tenu à huis clos pour respecter les conditions sanitaires tout en assurant la continuité du service public. Son compte-rendu, concernant le projet d'enfouissement des réseaux rue de l'église, un don pour les victimes de St Martin Vésubie ou encore la modification simplifiée du P.L.U sera affiché sous le préau et sur le site internet communal comme d'habitude.

3-Autorisation exceptionnelle de chasse au sanglier :

Le Préfet M. Thierry Coudert a pris ce mercredi 4 novembre, un arrêté autorisant la réalisation de battues spécifiques afin de limiter les dégâts sur les cultures et les forêts. Cette dérogation a pour objet de limiter la prolifération des sangliers en Seine-et-Marne durant le confinement.

4-Click & Collect au Point-lecture :

Contactez-nous par mail au pointlecture-de-fay-les-nemours@orange.fr pour prendre rendez-vous pour récupérer les livres que vous souhaitez emprunter.

5-Votre Flash'Info évolue :

L'actualité de notre commune de Flash'Info sera désormais diffusée sur l'application Panneau-Pocket et sur les trois panneaux municipaux situés à la mairie, à Carrouge et au 4 rue de l'église. Un panneau supplémentaire sera très prochainement installé rue de Foljuif.

L'équipe municipale reste à votre disposition pour toute problématique durant ce deuxième confinement, vous souhaite un bon week-end, de belles promenades autour de notre beau village en portant un masque et toute la patience, la compréhension nécessaire qu'en demande cette période compliquée.

Bien cordialement à toutes et à tous!



Christian PEUTOT
Maire de Fay-lès-Nemours.